

## Erster Kuss

Zum Feinschmecker wird der Mund,  
der feststellt, küssen ist gesund.  
So lässt er seine Freunde, "Augen", schweifen,  
um nach weiteren Köstlichkeiten zu greifen.  
So angetan von dem Reiz des ersten Kusses,  
macht er ihn zum Leibgericht.  
Jede weitere Umschließung führt ins Paradies.

Mit der Liebe ist es wie mit dem Essen.  
Beide zu vergessen, wäre nicht gut.  
Der Kuss verhält sich als Samen im Brot.  
Er verbreitet Zärtlichkeit, und stärkt den Appetit, nach mehr.  
Liebe und Brot sind Sattmacher, durch und durch.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)